

Horgen, 16. März 2021

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen und langjährigen Mitarbeiter

Urs Schneider

7. August 1955 bis 9. März 2021

Wir werden ihn und seine fröhliche Art in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser aufrichtiges Beileid gilt der Familie und allen Angehörigen, denen wir in Trauer verbunden sind und in dieser schweren Zeit besonders viel Kraft wünschen.

*BANK-now AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende*

Anstelle von Blumen berücksichtigen wir auf Wunsch von Urs das Projekt in Thailand, welches er jahrelang unterstützt hat: Children of the Forest Foundation, Wydäckerring 77, 8047 Zürich, IBAN CH56 0070 0110 0054 3946 0.